



Vereinigung Lödinger Vereine e.V.

VfB - KK - FF - SFV



MGV - TZV - JN - LF

Protokoll der VLV-Versammlung am 08.04.2024

Teilnehmer: Anja Nolte (FTS); Melanie Breder (OR); Christa Buhre (LF); Maria Messerschmidt (LF); Martin Braunschweig (MGV); Daniel Krumpholz (Kassenwart); Daniela Losch (1. Vors.)

1. Um 19:35 Uhr Begrüßung durch die 1. Vorsitzende Daniela Losch.
2. Herren-WC Sanierung

Nach der JHV hat Daniela Losch mit Fa. Roland Jeske Kontakt aufgenommen um noch ein Angebot für Fliesenarbeiten zu erhalten, da diese bei dem Angebot von Fa. Kleinschmidt nicht beinhaltet waren. Fa. Kleinschmidt hat Fa. Jeske als Fliesenleger empfohlen. Am 02.04.24 hat sich Daniela mit Herrn Jeske in der Halle getroffen und hat nach Aufmaß ein Angebot erstellt. Das Angebot beinhaltet den Abbruch der Bodenfliesen und Neuverfliesen des Bodens sowie das Überkleben der Wandfliesen sowie sämtliche Anarbeitungen und Kleinteile und beläuft sich auf 10.914,- €. Mit dem Angebot von Fa. Kleinschmidt wäre es eine Gesamtsumme von ca. 20.944,- € und das Angebot von Fa. Wartmann beläuft sich auf 15.050,21 €. Fa. Wartmann würde sowohl die Boden- als auch die Wandfliesen abrechen und Neuverfliesen.

Da der Flecken Adelebsen Eigentümer der Mehrzweckhalle ist, muss vor einer Auftragsvergabe mit dem Flecken Kontakt aufgenommen werden, inwieweit sie sich an der Sanierung beteiligen. Daniela Losch klärt dieses.

3. Reinigung der Halle

Am 08.03.24 haben Mathias Porde und Daniela Losch sich mit 2 Bewerberinnen, Julia Borrs und Tanja Jensen, zum Vorstellungsgespräch in der Halle getroffen.

1. Julia Borrs, arbeitet ab mittags im St. Martini Kiga in Adelebsen und könnte sich die Reinigung der Halle 2x die Woche vormittags vorstellen, braucht etwas Bedenkzeit und hat mitgeteilt, dass sie evtl. in 1 Jahr nach Göttingen ziehen möchte.

2. Tanja Jensen, aus Lödingsen, derzeit arbeitssuchend, hat Erfahrung mit Reinigen von Sporthallen, da sie das schon mehrere Jahre getan hat und konnte sich die Reinigung der Halle sofort vorstellen.

Mathias und Daniela haben sich in der darauffolgenden Woche besprochen und sich für Frau Jensen entschieden. Die Erfahrung und dass, falls man nicht im nächsten Jahr wieder wen neues suchen muss, waren ausschlaggebend. Frau Jensen sollte zum 01.04.24 starten, hatte aber schon am 16.03. eine Übergabe mit Mathias und Thomas Madeheim und somit schon gestartet. Thomas Madeheim hat für März noch den halben Lohn erhalten, die andere Hälfte ging an Frau Jensen.

Es wird auf eine gute Zusammenarbeit gehofft.

4. Orga-Team Oktoberfest 2024

Neben den Üblichen: Susanne Reinhardt, Dirk Möhlke, Sabrina Henne, Daniela Losch, hat sich Daniel Krumpholz noch für das Orga-Team bereit erklärt. Das Orga-Team wird sich in nächster Zeit Treffen. Wer noch mitplanen möchte, meldet sich bei Daniela Losch.

Christa Buhre hat zugesagt, dass die Landfrauen sich wieder um die Deko kümmern.

5. Orga-Team „Brunnenfest“ 2025

Aufgrund weniger Teilnehmer an der Sitzung wurde kein Orga-Team gebildet und auf die nächste Sitzung verschoben.

6. Verschiedenes

In der Nacht von Ostermontag, 01.04.24, auf Dienstag, 02.04.24, wurde in die Halle eingebrochen und auch versucht die Fenster der Feuerwehr aufzuhebeln. Dies gelang jedoch nicht. Vom Landkreis Göttingen gab es am Dienstag eine Mitteilung, dass es eine Einbruchserie in mehrere Feuerwehrgerätehäuser im Landkreis gab. Bis auf einen geringfügigen Schaden an einem Fenster, wurde nichts gestohlen.

Die DLRG Ortsgruppe Adelebsen/ Dransfeld hat die Anmietung der Mehrzweckhalle für ihr diesjähriges Jubiläum vom 25. - 27.10.24 angefragt. Dies sollte eigentlich in Adelebsen stattfinden, aber anscheinend ist es in Adelebsen nicht möglich. Neben einem Kommers soll auch eine Disco stattfinden. Diesbezüglich haben sich Norbert Hille, Mathias Porde, Daniel Krumpholz und Daniela Losch getroffen, um zu besprechen, ob man die Halle für eine Fremddisco vermietet. Für den Kommers sahen die Anwesenden keine Bedenken. Es wurde entschieden dem DLRG zuzusagen unter festgelegten Voraussetzungen für die Disco, wie z.B. Security, max. 400 Personen, keine Bestuhlung, Bierzeltgarnituren am Rand möglich, Rauchverbot, anschließende Reinigung inkl. Müllentsorgung auch draußen, Parksituation (Freihalten für Rettungsfahrzeuge), etc.

Für den diesjährigen Weihnachtsmarkt hatte Daniela Losch Anfang 2024 bei dem Karussell Vermieter aus Delliehausen eine Mietanfrage gestellt. Sie bekam eine Absage, da das Karussell verkauft wurde. Auch den Mandelwagen hat sie angefragt, dieser ist für dieses Jahr aber schon ausgebucht.

Dirk Möhlke hatte parallel bei Gatzemeier Events angefragt, wo letztes Jahr das Karussell angemietet wurde, was deren TubingBahn für den Weihnachtsmarkt kosten würde. Die Bahn beläuft sich, für 6 Stunden inkl. 2 Betreuer (1 Betreuer zusätzlich muss von VLV gestellt werden), auf 1050,- € brutto.

Die Anwesenden finden für den Weihnachtsmarkt ein Karussell passender als eine TubingBahn. Daniela Losch nimmt mit Herrn Gatzemeier Kontakt wegen eines Karussells für den Weihnachtsmarkt 2024 auf.

Auf der letzten Sitzung wurde beschlossen, dass die Tage für die Sitzungen rotieren sollen und nicht immer am gleichen Wochentag stattfinden. Aufgrund der geringen Teilnahme an der heutigen Sitzung, fragt Daniela Losch nach, ob es dabei bleiben soll oder evtl. der Montag aus der Rotation raus genommen werden soll. Die Anwesenden stimmen dafür, dass es so bleibt.

Martin Braunschweig hat sich um ein Angebot für einen bzw. 2 neue Gasgrills gekümmert. Er hat bei Fa. Vaupel in Göttingen angefragt und ein Gasgrill beläuft sich auf 662,- € brutto. Fettpfannen sind ausreichend vorhanden und müssen nicht neu angeschafft werden.

Stephan Freitag wollte sich ebenfalls nach Preisen erkundigen. Daniela fragt bei Stephan nach, ob er ein Angebot erhalten hat.

Eine Beauftragung erfolgt dann nach kurzer Rücksprache zwischen 1. Vorsitzender und Kassenwart.

Melanie Breder teilt mit, dass in der kommenden Woche wieder ein Treffen der Dorfregion 3000 Hände stattfindet und das dort Fördermittel für gemeinnützige Zwecke beantragt werden können. Sie wird nachfragen, ob auch ein Zuschuss für die Anschaffung für 2 neue Gasgrills gefördert wird.

Ebenso soll für die Beschaffung ein Antrag bei der Volksbank für das Gewinnsparen gestellt werden. Daniel Krumpholz kümmert sich drum.

Anja Nolte teilt mit, dass der Förderverein Treffpunkt Schwülmetal ein Kindertheater veranstaltet und dass dafür Matten benötigt werden. Sie wird sich mit Mathias Porde diesbezüglich in Verbindung setzen.

Martin Braunschweig teilt mit, dass er einen Nachfolger für seine Tätigkeit als Zeugwart der VLV sucht. Wer sich vorstellen kann, sich um die beiden VLV Räume in der Halle zu kümmern, d.h. für Ordnung sorgen, vor und nach Veranstaltungen alles wieder an seinem Platz zu räumen, meldet sich beim Vorstand oder bei Martin direkt.

Nächste VLV Versammlung findet am 07.05.2024 um 19:30 Uhr im Hallenraum statt.

Um 20:42 Uhr beendet Daniela Losch die Versammlung.